

# 図書室だより

平成31年1月号

川本南小学校

みなさん、冬休みはどんなふうにごすごしたでしょうか。読書をする時間は持てましたか。新しい年をむかえて気持ちも新たに読書を始めましょう。

3学期になって9日から図書室も開きました。みなさんが図書室に来てくれるのをお待ちしております。まだ本を返していない人はいそいで図書室に返しに来てください。

1月9日(水)より図書の貸し出しスタート！  
冬休み前に借りた本を全部返したら次の本を借りることができます。



世界の名作シリーズが人気です



図書室にある本の中で、今一番人気があるのが「10歳までに読みたい世界の名作シリーズ」です。なかなか借りることができずに待っている人がおおぜいいます。借りた人に聞いてみたところ、「さし絵がかっこよくていい！」「短い時間でよめるところがいい！」とのことでした。

図書室には「10歳までに読みたい世界の名作シリーズ」以外にほかにも世界の名作の本がたくさんあります。いろいろ読み比べてみるのもおもしろいと思います。同じ話でも違うところもあってあなただけの発見があるかもしれません。長い間読み続けられているお話には、人々をひきつけるみ力があります。今年はぜひあなたもチャレンジしてみませんか。



だれにも読めない本



みんなに大人気の本がある一方でだれにも読めない本があります。図書室の本の中には日に焼けて古びてしまったものもあるのであまり手に取らないのかもしれませんが、この間、図書の整理をしているときにだいぶ前からある本を何冊か読んでみました。これが **おもしろい！** のです。だれも読まないなんて本当にもったいないなあと思いました。今度図書室で本をさがすときには、いろいろな本を見てみてください。

きたかぜ読書月間



2月は「きたかぜ読書月間」です。読書ビンゴや本のお楽しみ袋、きたかぜ多読レースなどを行います。本を読むことが楽しみになるような内容になっていると思います。みなさん、たくさん図書室の本を読みましょう。

きたかぜ読書月間には



読書ビンゴ・きたかぜ多読レース・本のお楽しみ袋など  
楽しいことがたくさんあります！おたのしみに！

お知らせ



毎月、前の月に図書室の本をたくさん借りた人を図書室だよりにのせています。12月は図書の貸し出しの日数がとても少なかったので「図書室だより2月号」で1・2月分をまとめてお知らせします。